

miércoles 26 de julio de 2023

# El Foro Económico y Social de La Laguna programa cuatro jornadas para el segundo semestre de 2023

*La entidad celebró esta semana su segundo pleno de 2023, en el que hizo balance del primer semestre y detalló las iniciativas previstas para lo que resta del año*



El Foro Económico y Social de La Laguna (FES) celebró esta semana su segundo pleno del año, en las dependencias del antiguo convento de Santo Domingo, para realizar un balance del primer semestre de 2023 e informar de las iniciativas previstas para los meses que restan del año, entre las que destacan cuatro nuevas jornadas divulgativas.

Durante el pleno tomaron la palabra la concejala de Turismo, Comercio y Sector Primario de La Laguna, Leticia Villegas; la vicepresidenta del FES, Josefina Suárez; y el director técnico del FES, Jordi Bercedoy. El acto tuvo una alta participación de los representantes de los cuatro grupos que conforman este órgano consultivo.

La edil lagunera incidió en la importancia del FES y su actividad en el municipio, subrayando que la Ley de

Grandes Ciudades contempla la creación de este tipo de foros, pero La Laguna es la única localidad de Canarias que cuenta con una figura de esta relevancia.

Las jornadas que se desarrollarán en los próximos meses se centrarán en la juventud y los proyectos intergeneracionales (septiembre), la gestión del medio ambiente y el concepto de 'La Laguna Verde' (octubre), la educación financiera (octubre) y los estudios disponibles del municipio en materia de economía, empleo y empresa o Informe E3 (noviembre). También se presentarán en noviembre las principales conclusiones del Barómetro de La Laguna, elaborado por la Universidad de La Laguna. En todos los casos, se anunciará la fecha y el lugar concreto con la suficiente antelación para garantizar la asistencia.

Por último, el pleno fue el escenario para la presentación de los cargos políticos que han pasado a formar parte del Ayuntamiento de La Laguna, tras las últimas elecciones locales, y los nuevos representantes de la Universidad de La Laguna, con la toma de posesión del nuevo rector de la ULL y su equipo de trabajo.

